

Georg-August-Universität
Göttingen

- Hautklinik -

Einladung

Urtikaria - Die Qual der Quaddel

18. Juli 2018

Liebe Patienten, liebe Kollegen,

die Nesselsucht ist eine Erkrankung, die ca. 2% der Bevölkerung betrifft. Die Lebensqualität der Betroffenen ist durch die sichtbaren Schwellungen der Haut und den oft sehr stark ausgeprägten Juckreiz deutlich eingeschränkt. Hinzukommen Nebenwirkungen der Therapie, zu denen insbesondere die Müdigkeit gehört, die mit deutlichen Einschränkungen im Schul- und Arbeitsalltag verbunden sein kann.

Wir möchten Sie zu dieser gemeinsamen Veranstaltung von Patienten, ärztlichen Kollegen und medizinischem Fachpersonal zum Thema Nesselsucht sehr herzlich einladen.

Wir werden über mögliche Ursachen der Erkrankung, aktuelle Entwicklungen in der Diagnostik und Therapie sowie zu unterschiedlichen Instrumenten zur Erfassung der Krankheitsaktivität und Therapiekontrolle berichten und diskutieren.

Sehr wichtig ist uns der Erfahrungsaustausch zwischen Ihnen als Betroffenen, den behandelnden ärztlichen Kollegen und dem medizinischen Fachpersonal in Praxis und Klinik, welches ebenfalls intensiv in die Betreuung von Urtikaria-Patienten mit eingebunden ist.

Über Ihre zahlreiche Teilnahme an unserer Veranstaltung und eine rege Diskussion würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr „Urtikaria -Team“

PD. Dr. Undine Lippert

Dr. Anna Claßen

Dr. Franziska Hartmann

Dr. Tillmann Schill

Ort:

**Mittagskonferenzraum Hautklinik
Raumnummer: 5 A 2 018**

Universitätsmedizin Göttingen
Robert- Koch-Str. 40
37075 Göttingen

Programm

12.40- 13:10 Uhr

Vortrag und Erfahrungsaustausch

Die Qual der Quaddel

PD Dr. med. Undine Lippert

-Die Teilnahme ist kostenfrei-